



MAキックボクシング  
ワールドチャンピオンシップ  
7月26日●東京・後楽園ホール

MAウエルターグレード選手権王者・伊藤隆と挑戦者・同級一位の伊達皇輝の争いは、もつれにもつれた難しい勝負となつた。

「どちらが勝つていたと思う?」

ジャッジが下される直前、隣りにいた記者に、勝者の選択を迫られた。えーと、まてよ。すぐには答えられないな。メモを振り返ろ。

伊藤を中心見て、伊藤を中心に見ていれば、3Rにフックでダウンを奪われたが、そのラウンドでは盛り返したし、後半はヒジとヒザで圧倒した。伊達を中心に見て、伊達を中心に見ていれば、1、3R、パンチで伊藤の顔をのけ反らせたポイントは高い。そして何よりダウンを奪つたという事実が、ジャッジに大きく影響するのは明

イメージは強い。  
逆に言えば、蹴り技はとられにくいのかもしれない。パンチは顔をのけ反らせやすいが、蹴り、とくにミドルキックで体を「ぐ」の字に曲げさせるのは難しい。

音での判断は当てにできない。  
ある選手に言わせれば、「バチン。」なんて派手な音が鳴るよりも、「ド

イの基準（ヒザ、蹴りのポイントを重視）なのに、日本人同士が鬭う時は、日本の基準になるのは矛盾している。

ときおり、「タイだつたら負けていた」とコメントする選手がいるが、日本を中心に考えた場合、それはおかしい。乱暴ではあるが、ここがキックが抱えるアキレス腱

揃えて「あれはおかしい。君が勝つていいよ」と主張した。

伊達の控室へ行けば、きっと逆の光景が見られたことに違いない。僕の結論はただ一つ。伊藤がもし勝っていたとしても、負けに等しい勝利だということ。彼はもつと高い領域にいなければならぬ選手なのだから。

(松井)

うとしていた時に、先制攻撃！  
「私は伊達だと思うわ。ダントン  
も奪っているし……」

（二）までハツキリと言われると、  
余計に迷う。確かに1、3Rは完  
全に伊達のラウンドだった。だが、  
4、5Rは伊藤がとったはずだ。

ドローという線も強い。不思議  
なものでギリギリの勝負になつた  
場合、どちらを中心見ていたか  
によつて印東が変わつてくれる。

白だった。  
そして、さらに迷ってしまうのが、団体によって、ジャッジの基準そのものに多少の違いがあること。MAキックに限っていえば、昔からバンチに比重を置いているようを感じる。僕個人の意見だけではなく、選手・関係者の中でもそのことはよく口にしている。もちろん、ジャッジ一人ひとり

スン」と低音が響く方が、ダメージはあるそうだ。

判定をさらに掘り下げていくとキックとムエタイの競技の違いまで追究していかなければならない。ここでは簡単にしか触れないが、要はムエタイを倒すためのキックを確立させるか。それともムエタイに近づくキックを樹立させるかがポイントになる。

といえるだろう。蹴りに重きを置くか、パンチを上位として評価していくか。すべての試合において平等に見ていいかないと、選手もとまどつてしまふ。



●スロースターターの伊藤に対して伊達は、飛び蹴りの襲撃。「やりにくかった」と伊藤は、なかなかベースをかめなかつた

●4、5Rは伊達が完全にスタミナ切れ。伊藤のヒザ攻のラッシュが始まった



●判定が下った瞬間、伊藤のセコンド陣が、「何で？」とをかしげた。取材席から見る限り、ドローが妥当に思え



●3R。いきなり伊達が「ダウンを奪う。右フックに見えたが本人は、「新兵器のアトミックサンダー左フックです。家の風呂で200回練習しました(笑)」と主張

○ 1、3 Rは劣勢に回っていた伊藤だが、左ヒジ打ちを的確に当てて持ち味を発揮した。伊達は1 Rの後半、右目の上から見くも出した。



## その他の試合

●4回戦では、MAVSシュートボクシングの交流社が実現。S.B風吹ジムの坪井淳浩(右)が健闘したが、MA東金ジム東金シャノン(オーストラリア)に4R0分49秒、左ヒジ打ちをもらいTKO負け。坪井は2Rに右ヒザ蹴り、3Rに左フック、ヒザ蹴り連打でダウンを喫したがガツンとみせ



A dynamic action shot of a boxer in a red robe and white belt performing a high kick towards another boxer's midsection. The boxer on the right is leaning back to avoid the attack. The background shows a dark arena with bright overhead lights.

(松井)